



## Celler Straße: Vom grauen Radweg zum grellen „Redweg“

HANNOVER. Knallig-leuchtendes Rot: Arbeiter Gabriel Navaro hat aus dem grauen Radweg auf der Celler Straße in Richtung Klagesmarkt gestern einen „Redweg“ gemacht (Foto: Dröse). Bisher führte der Weg oberhalb des Gitters neben dem Fußweg entlang. Die neue Verkehrsführung gibt es schon seit ein paar Wochen, jetzt ist sie für niemanden mehr zu übersehen. „Wir wollten mehr Platz für Radfahrer schaffen und

eine übersichtlichere Verkehrsführung haben“, erklärt Stadtsprecher Dennis Dix die Arbeiten, die „einen unteren vierstelligen Geldbetrag“ gekostet haben. Im September war eine Radfahrerin an der Celler Straße beim Zusammenstoß mit einem Lkw ums Leben gekommen. Darauf

hin empfahl die Verkehrsunfallkommission den neuen Radweg. Nebeneffekt für Autofahrer: Der Blitzzer an der Celler Straße wurde abmontiert (NP berichtete). „Durch die neue Spurführung hat der

alte Auslösestreifen nicht mehr zum Blitzgerät gepasst“, begründet Dix. Außerdem sei die Zahl der Ampelsünder ohnehin deutlich zurückgegangen. hg